



Masterhacks - La aplicación WhatsApp ha logrado batir su propio récord, logrando obtener 900 millones de usuarios activos al mes, según lo informó Jan Koum, creador de la app, en su cuenta de Facebook.

La compañía ha crecido considerablemente, pues en abril de este mismo año, WhatsApp afirmó que contaba con 800 millones de usuarios y una tasa de crecimiento del 50 por ciento en los últimos doce meses.

En cuatro meses, cien millones de personas formaron parte de la red de usuarios de la aplicación de mensajería instantánea.

Por tal motivo, dicha app se encuentra en el número uno de las aplicaciones de su tipo, quedando Facebook Messenger en segundo lugar, con 700 millones de usuarios.